

令和6年7月

園長だより

山手幼稚園

チームやまて！！

水遊び

7月は心と体を弾ませて水遊びを楽しみました。プールへの入水は、気温と水温を測定した結果決まります。暑過ぎても気温が低すぎても入水することができません。今年度は、暑過ぎても小学校プールへ行くことを断念した日がありました。しかし、幼稚園のプールは、少し日陰にあり、毎朝水をためるため、小学校のプールよりは水温が低い傾向があります。水遊びには、プールの遊びだけでなく「ミストシャワー・シャボン玉作り・色水遊びなど」水を使った遊びがあります。水遊びは、子どもたちのわくわく感を高める遊びです。



水の流れを面白がっています。ミストシャワーを太鼓橋に設置しています。気持ちいいよ♡



「先生お化け」を水鉄砲で攻撃だ！
～夢中になって遊ぶと水しぶきが顔に掛かっても平気な4歳児～



トレイや牛乳パックなど箱やカップ等を使って船を作り、プールで浮かべたよ。



透明のチューブの中に金魚(玩具)を入れ、水で流すと速く流れることを面白がりました。
「赤と青でブドウジュースができたよ」～未就園児と一緒に楽しみました。



未就園児も楽し
みました。

七夕祭り会



広い小学校プールで伸び伸びと泳いだり、ジャンプしたりして幼稚園プールとは違う水深を楽しんでいる5歳児です。



地域のシルバークラブの皆さんと一緒に祭りを楽しみました。たくさんの笹飾りや野菜で作った動物などを見ながら「飾りや供え物の意図」を聞きました。また、地域の方から昔の七夕祭りの様子を教えてもらいました。その後、ブラックライトパネルシアターで「たなばた」の物語を楽しみました。

幼稚園教育の推進にご理解・ご協力をいただき、無事に一学期を終えることができます。本当にありがとうございました。どうぞ、楽しい夏休みをお過ごしください。9月に会えることを楽しみにしています。(クリーン DAY よろしくお祈いします)